
 

Stadt Radevormwald 
Bürgermeister 
Herrn Johannes Mans 
Herrn Arnold Müller 
Hohenfuhrstr. 13 
42 477 Radevormwald 
 
 
 
 
Anfrage zur Sitzung des Bauausschusses am 13.03.2018   
TOP 2 Pflege der Wanderwege 
 
Sehr geehrter Herr Mans, sehr geehrter Herr Müller,  
 
zur nächsten Sitzung des Bauausschusses am 13.03.2018 bittet die Fraktion Bündnis 90/Die 
Grünen zu TOP 2 (Pflege der Wanderwege – Antrag der FDP Fraktion) Information zu den 
gültigen Verantwortlichkeiten bei der Pflege der Wanderwege. 
 
Nach unserem Verständnis werden die Wanderwege im Radevormwalder Zuständigkeits-
bereich unter Verantwortung der Wirtschaftsförderungsgesellschaft (WfG) betreut.  
 

- Ist diese Annahme richtig? 
- Wird die Pflege zu Zeit von der Ökumenischen Initiative Wipperfürth 2-3-mal jährlich 

durchgeführt? 
- Laut Auskunft eines Vertreters des Sauerländischen Gebirgsvereins sind die 

Wanderwege auf Radevormwalder Gebiet ohne größere Beanstandungen. Ist dies 
übereinstimmend mit den Informationen der Verwaltung? 

- Ist es geplant Änderungen bei den Modalitäten der Aufgabe Pflege der Wanderwege 
einzuleiten (z.B. Anbieterwechsel)? 

  

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
Elisabeth Pech-Büttner 
Fraktionsvorsitzende 
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